

ANALISIS RASIO KEUANGAN PADA PT. SARI HUSADA TBK. PERIODE 2002-2006

Andiyani Puji Astuti, Titiek Irewati, Ir, MM

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2008

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : rasio keuangan

Abstraksi :

Analisis kinerja keuangan merupakan salah satu yang digunakan untuk mengukur kinerja suatu perusahaan pada periode tertentu. Ada beberapa cara yang digunakan oleh perusahaan, diantaranya dengan menggunakan analisis rasio laporan keuangan. Dalam menghitung rasio tersebut kita dapat mengetahui keadaan kinerja keuangan perusahaan apakah sudah baik atau sebaliknya. Analisis rasio ini dilakukan dengan mengukur perbandingan-perbandingan antara rasio-rasio yang digunakan dari tahun ke tahun untuk diketahui perkembangannya. Penulisan ilmiah ini dibuat untuk mengetahui perkembangan kondisi keuangan PT. Sari Husada Tbk dengan PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk sebagai pembandingnya selama kurun waktu 4 tahun terakhir dengan menggunakan rasio likuiditas, solvabilitas dan profitabilitas. Rasio likuiditas PT. Sari Husada Tbk dan PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk mengalami nilai rasio yang cenderung berfluktuasi selama tahun 2002-2006, tetapi tingkat likuiditas PT. Sari Husada masih berada diatas PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk., walaupun demikian perusahaan harus berhati-hati terhadap kecenderungan nilai rasio yang menurun. Rasio solvabilitas PT. Sari Husada Tbk mengalami pergerakan nilai rasio yang relatif stabil selama tahun 2002-2006, sedangkan tingkat solvabilitas PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk cenderung menurun selama tahun 2002-2006. Tingkat solvabilitas PT. Sari Husada Tbk berada dibawah PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk, semakin kecil tingkat solvabilitasnya maka akan semakin aman bagi perusahaan. Rasio profitabilitas PT. Sari Husada Tbk dan PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk mengalami pergerakan nilai rasio yang relatif stabil. Tingkat profitabilitas PT. Sari Husada Tbk berada diatas PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk untuk net margin ratio dan return on investment nya, kecuali pada operating income ratio yang berada pada tingkat profitabilitas dibawah PT. Ultrajaya Milk Industry Tbk., yang berarti pemasukan kas dari jumlah barang yang beroperasi lebih tinggi dibandingkan PT. Sari Husada Tbk.